



Wir sammeln für ein Schulprojekt in Burkina Faso!



Burkina Faso ist ein afrikanisches Land mit einer Analphabetenquote von 75 %. Die Schulpflicht, insbesondere für Mädchen, gibt es nur auf dem Papier.

Nahe der Hauptstadt Ouagadougou soll ein Schulzentrum entstehen. Geplant sind eine **Grundschule**, ein **Internat** und später eine **Berufsschule**. Dabei sind dem **Projektkoordinator Ezé Wendtoin** der Zugang und die Verbindung zwischen Bildung und Kultur sehr wichtig.

Ezé Wendtoin ist ein Dresdner Musiker, der in Burkina Faso geboren wurde. Er spielt in der Band „Banda Internationale“, mit anderen Künstlern oder Solo und führt Bildungsangebote durch.

Die **Stadt Dresden, die das Schulbauprojekt unterstützt**, sucht als Kooperationspartner eine Oberschule, die Französisch lehrt und **verdoppelt unsere Spendeneinnahmen!**

Wir, eine **Schülerinitiative der Gemeinschaftsschule Dresden-Pieschen**, haben in mehreren Befragungen der Schüler Ideen zum Thema Spenden gesammelt und ausgewertet.



Wir haben uns informiert, mit Ezé gesprochen und ihn zu unserem Talentefest eingeladen.

Der gesamte Erlös des Pizza- und Keksverkaufes geht an das Schulbauprojekt in Burkina Faso!

